

# Don Julio Salvador, ministro del Aire

## Desde 1970 permanece al frente del Ministerio

El teniente general don Julio Salvador Díaz-Benjumea permanece al frente del Ministerio del Aire. Es natural de Cádiz, donde nació el 22 de mayo de 1910. Ingresó en la Academia de Infantería el 9 de noviembre de 1925, y en el servicio de aviación militar, en 1930.

Entre otros cargos públicos ha desempeñado los siguientes: Jefe de Estado Mayor de la región aérea del Estrecho, jefe de la Escuela Caza Morón (Sevilla), agregado aéreo en Washington, director de la Academia General del Aire, jefe de las fuerzas aéreas de la Defensa, general segundo jefe del Alto Estado Mayor. El 26 de marzo de 1970 fue ascendido a teniente general.

Por designación directa del Jefe del Estado fue nombrado consejero nacional y procurador en Cortes en las legislaturas de los años

1939, 1942, 1946, 1949, 1958, 1961, 1949, 1967 y 1970. El 29 de octubre de 1970 fue nombrado ministro del Aire.

Ha realizado unas siete mil horas de vuelo en aviones reactores y convencionales. Casado con doña María Teresa Martínez Bidon, tuvo diez hijos, de los que viven nueve actualmente.

Está en posesión, entre otras, de las siguientes condecoraciones: medalla militar individual, ascenso por méritos de guerra, cruz de guerra con palmas, grandes cruces del mérito aeronáutico, gran cruz del mérito naval con distintivo blanco, gran cruz de San Hermenegildo, tres cruces del mérito militar con distintivo blanco, dos cruces de guerra, tres cruces rojas, dos medallas de sufrimiento por la Patria, medalla del sufrimiento como prisionero de guerra y varias condecoraciones extranjeras.